



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

26/10/2022

LEGISLATIVO

Entrevista

Manuel Herrera Vega (Diputado – MC)

“Nosotros pusimos puntualmente nuestra posición en la comparecencia del Director de Pemex, donde consideramos que la información que se da, pues no necesariamente es la correcta, ni tiene la claridad que debería de haber, hay muchas inconsistencias cuando se presentan los datos de Pemex y a veces pareciera que no le gusta al Director General de Pemex, no le gusta a este Gobierno Federal decir con claridad la situación real de una empresa productiva del Estado mexicano, bueno, que quisiéramos que fuera productiva”.

https://drive.google.com/file/d/1Fx4kEYAIAWnZiFDxO3Ad-U_cyhvSmRh0/view